

民商青年部主催

第1回「商工フェス」

150名が参加

晴天にめぐまれた去る5/12(日)、「商工フェス」としても青年部主催としても初めての試みとなる「第1回商工フェス」を、上越民商會館と敷地内で開催しました。▼青年部スタッフを中心には、数日前からの会場準備を経て当日にこぎつけました。民商事務局も想定していなかつた準備段階での片付けに、「暮れの大掃除でもしなかつたような清掃で綺麗になつたねえー！自宅もそうだけど【招きごと】をしてない片付かないよね。いいイベントになつた」って話していました。▼さして宣伝期間も充分ではなく、一週に渡つて商工新聞にチラシを入れ、数日前に一般新聞に3千枚のチラシを入れただけでしたので、出だしはお客様が少なくて心配しましたが、徐々に来客は増え、終わつてみれば「1回目にしてはこんなものかな?」ってのがスタッフの方の感想でした。



▼10店舗程度の出店でしたし、民商會館とその駐車場を利用しての小規模のフェスでしたので、運営スタッフ（青年部では足りずに、民商役員の方々からも応援いただきました。ありがとうございました）と出店者関係で約30名。来場者が120名程度でした。「こんな感じならまた出来そうだね」「うん、楽しかったからまた来年もやろうよ」。

後片付けの最中にこんな会話を聞こえてきました。遠くから駆けつけてくれた皆さん、ありがとうございました。



【会員・読者】を紹介して下さい！

民商では、二年に一度全国の総会がない年に「地方別活動交流会」を全国数会場に分かれて開催しています。私たち新潟県内の民商は今月末の25日(土)に東京で交流会を開催します。上越民商からは上野会長以下6名が参加の予定。それに向け現在仲間増やしに奮闘中です。あなたの身近な人で民商の仲間にされる人、商工新聞を読んでいいという人を紹介して下さい。



第90回メーデー

民商から5名参加

薄曇りの5月1日(水)、午後からのメーデー集会(会場：雁木通りプラザ)に民商から5名が参加しました。【10月からの10%消費税増税絶対反対】の立場から上野会長が「消費税が導入されて30年。3%からスタートして5%になり8%になりましたが、我々民商を中心とした反対勢力の力で、簡単に上げさせてこなかった。導入時には福祉に使うと言っていた消費税だ

が、福祉予算は自然増分ですら削られてしまふ有様で、原発や軍事費など間違つた使い方になつていて。富裕層や大企業へのおかしな減税などを改めれば消費税を増税する必要なんてない。予定の10月まで半年を切つたが、まだまだ充分増税は阻止できる。デモ行進や署名で反対運動を続けていこう！」との力強い決意表明の後、岩澤副会長以下数名でデモ行進に参加。上越民商も実行委員会の参加団体で、毎年5月1日にメール集会が開かれています。みなさんも是非次回以降ご参加下さい。

上越市の葬儀会社が破産

先日、「セレモニーホール大町」を運営していた桶孫(上越市大町3)が破産したとの報道があつた。負債総額は約1億7千万円。少子高齢化&結婚難で結婚式場よりも葬儀場が商売的に成り立つていると思いや、考えることは誰も同じで競争が大変だつたらしい。しかも最近は景気も悪いから地味葬で、収益が悪化していたみたいだ。

はい。しかし最近は景気も悪いから地味葬で、収益が悪化していたみたいだ。道があつた。負債総額は約1億7千万円。少子高齢化&結婚難で結婚式場よりも葬儀場が商売的に成り立つていると思いや、考えることは誰も同じで競争が大変だつたらしい。しかも最近は景気も悪いから地味葬で、収益が悪化していたみたいだ。



各地で「民商支部総会」開催される！



各支部では支部役員会や支部総会が計画されています。既に2支部で支部総会は開催されていて、順次開催される予定になっています。計画が決まった班・支部総会は以下の通りです。

■ 鴨島班	5月19日(日)
■ 春日山支部	5月30日(木)
■ 頸南支部	5月31日(金)
■ 直東支部	6月1日(土)

6月のパソコン記帳会は13日(木)

毎月開催

ですが、来月は13日(木)の午後と夜の2回開催します。参加費は1回300円です。

春の参加者の特徴ですが、会計ソフトの年度更新がまだの方や、前年度の元帳印刷が済んでいない方などが多い様子です。年度更新もファイルを間違えるとダメなので注意して下さいね。

